

SKRIPSI
PERILAKU PENEMUAN INFORMASI DI KALANGAN MAHASISWA
SINEMATOGRAFI (UKM SINEMATOGRAFI) UNIVERSITAS
AIRLANGGA



Disusun Oleh:

Lavena Reghita

071511633006

PROGRAM STUDI ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN
DEPARTEMEN INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
Semester Gasal Tahun 2019/2020

HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan forman kutipan (langsung maupun tidak langsung) dalam isi skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 12 Desember 2019

Yang Menyatakan,



Lavena Reghita
NIM 071511633006

**PERILAKU PENEMUAN INFORMASI DI KALANGAN MAHASISWA
SINEMATOGRAFI (UKM SINEMATOGRAFI) UNIVERSITAS
AIRLANGGA**

SKRIPSI

Maksud : Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh

Lavena Reghita

071511633006

**PROGRAM STUDI ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN
DEPARTEMEN ILMU INFORMASI DAN PERPUSTAKAAN
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

Semester Gasal Tahun 2019/2020

HALAMAN PERSEMBAHAN

Karya ini aku persembahkan untuk ibuku tersayang, terimakasih atas kerjasamanya, terimakasih untuk selalu setia mendengarkan keluh kesah gadis kecilmu ini, semua jasa dan perlakuanmu tidak akan pernah aku lupakan. Engkau orang nomer satu yang perlu aku bahagiakan.

Untuk alm. Bapak, terimakasih sudah menjadi sosok seorang ayah selama ini, terimakasih sudah amat menyayangiku, terimakasih atas pelajaran hidup yang kau berikan padaku, pelajaran hidup yang menemaniku pada saat aku tumbuh dewasa.

Aku memaafkanmu, aku mencintaimu, aku menyayangimu dan tentunya aku merindukanmu. Bahagia disana kelak kita akan bertemu kembali menjadi satu keluarga yang utuh.

Untuk ketiga kakak ku Mas Arda, Mas Yogie, Mas Rio, terimakasih sudah menemani langkah adikmu ini. Terimakasih sudah membela setiap airmata yang aku jatuhkan karna pelajaran hidup ini. Terimakasih sudah mendukung apa mau adikmu ini.

Untuk diriku sendiri, kamu hebat, kamu bisa berdiri ditengah keterpurukan dan menyelesaikan ini.

HALAMAN MOTTO

Jangan mengharap orang lain bisa membahagiakanmu, karena ketika harapan itu tak ada, kekecewaan yang kau dapat.

Selagi bisa membahagiakan diri sendiri, bahagiakanlah dirimu dulu, baru bahagiakan orang-orang disekitarmu.

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

PERILAKU PENEMUAN INFORMASI DI KALANGAN MAHASISWA
SINEMATOGRAFI (UKM SINEMATOGRAFI) UNIVERSITAS AIRLANGGA

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diajukan

Dosen Pembimbing



Dr. Rahma Sugihartati, Dra., M.Si. 

NIP : 196504011993032002

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapkan Komisi Penguji

Departemen Ilmu Informasi dan Perpustakaan
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga

Pada hari : Senin
Tanggal : 6 Januari 2020
Pukul : 12.20 WIB

Komisi Penguji Terdiri dari :

Ketua Penguji



Koko Srimulyo, Drs., M.Si.
NIP. 196602281990021001

Anggota I



Dr. Tri Soesantari, Dra., M.Si.
NIP. 195905171986012001

Anggota II



Dr. Rahma Sugihartati, Dra., M.Si.
NIP. 196504011993032002

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan menyebut nama Allah SWT, puja dan puji terhadap Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar di waktu yang tepat.

Penelitian ini berasal dari fenomena bagaimana cara mahasiswa UKM sinematografi dalam menemukan informasi dengan menggunakan teori Seeking Behaviour oleh Wilson-Ellis. Peneliti melihat adanya pengaruh dari teori Wilson-Ellis pada cara mahasiswa melakukan aktivitas penemuan informasi. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif untuk mendeskripsikan aktifitas mahasiswa UKM sinematografi memproduksi suatu film ataupun project.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih atas segala partisipasinya dalam membantu menyelesaikan skripsi ini. Demikian apa yang penulis sampaikan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk mahasiswa Ilmu Informasi dan Perpustakaan dan untuk penulis sendiri khususnya.

Surabaya, 12 Desember 2019

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Terselesaikannya skripsi ini tentu tidak mungkin dapat dilakukan oleh penulis seorang diri tanpa di bantu oleh berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, Gusti Allah SWT atas berkat rahmat dan izinnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar dan baik. Serta Nabi Muhammad SAW yang telah menjadi panutan agar kesabarannya, semoga Allah senantiasa melimpahkan berkah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW.
2. Kedua orang tua ku, Bapak dan Ibu. Terima kasih untuk tidak pernah berhenti berdoa untuk anakmu ini. Terima kasih atas segala support dan restu yang diberikan selama pengerjaan skripsi.
3. Keluargaku Mas Arda, Mas Yogi, Mas Rio, Mbak Era, Mbak Fisty terimakasih sudah kasih sudah ikut serta mendoakan adikmu ini. Zio dan Baim terimakasih sudah selalu ngehibur onty. Untuk sister Adella dan Salsabil terimakasih sudah menjadi sodara yang suka ngajak liburan hehehe. Dan untuk semua keluarga besar terimakasih atas dukungan dan semangatnya.
4. Bu Meinia Prayesti Kurniasari, S,IIP., MA dan Bu Dr. Rahma Sugihartati, Dra., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu berusaha yang terbaik untuk bimbingannya, meluangkan tenaga, waktu dan pikiran untuk saya. Terima kasih atas kepercayaanya sehingga skripsi ini terselesaikan dan layak untuk diujikan. Semoga Allah senantiasa memberikan kemudahan dalam segala hal.
5. Ibu Tri Soesantari, Dra., M.Si. selaku kepala Departemen yang selalu menginspirasi, mendukung, dan memotivasi agar selalu memberikan kontribusi terbaik untuk pihak departemen maupun pihak yang ada diluar.

6. Bu Endang Gunarti selaku dosen wali yang senantiasa membantu dimasa perkuliahan dan motivasi bagi penulis untuk melakukan yang terbaik dalam proses akademik maupun non akademik.
7. Seluruh dosen program studi Ilmu Informasi dan Perpustakaan terima kasih atas ilmu yang telah diajarkan, semoga dapat menjadi amal jariyah di akhirat kelak, serta para staff-staff (Mbak Churil dan Mas Sis). Semoga segala bentuk dukungan yang telah diberikan untuk kebaikan selama masa studi mendapat balasan yang berlipat ganda atas jasa yang telah diberikan selama ini.
8. Haris Baehaqi, terimakasih sudah meluangkan waktunya, terimakasih liburannya, terimakasih sudah selalu bikin aku bahagia, terimakasih sudah selalu sabar kalau aku lagi sumpek dan terimakasih atas semua perlakuan baiknya.
9. My Miracle, keluarga dalam masa-masa kuliah. Terima kasih telah membuat hari-hari kuliahku penuh warna dan tawa. Alm.Farah, terimakasih sudah menjadi bulan yang menerangi miracle, terimakasih atas segala nasihat yang pernah kamu berikan. I miss you far. Eka Chin terima kasih sudah menemaniku kemanapun, menjadi sahabat yang keibuan, terimakasih atas waktu yang diluangkan dikala akau galau, terimakasih atas masakannya, terimakasih sudah menjadi sahabat yang sangat baik dan penolongku waktu ngekost, suayang pol aku kakk. Ayu teman kantinku, terimakasih atas segala pikiran positifnya, terimakasih sudah menghibur hari-hari magangku, walaupun kadang kamu nyebelin tapi aku sayang kamu yuu. Nindy terima kasih atas segala perjudul an selama perkuliahan, terimakasih sudah menjadi sahabat yang asik, luvluv blond. Rizki terima kasih atas ilmu dan kesabarannya selama berteman denganku, terimakasih karna sering aku repotin hehehe. Gombes, terima kasih sudah nebengin pas konsul, terimakasih atas pemikiran dewasanya. Renaldy terima kasih untuk pikiran dramanya, terimakasih uda banyak ngehibur, terimakasih sudah mendengar beberapa ceritaku. Alvin terimakasih sudah sering

nebengin kalau pulang malem, terimakasih sudah mendengar curhatku, terimakasih sudah menjadi bantal buat tidur dikelas hehehe. Farid terimakasih atas semua cerita yang terjadi diperkuliahan dan terimakasih atas kerjasamanya. Ghilman termiakasih sudah jadi temen sahurku selama dikos, terimakasih atas liburan banyuwanginya, terimakasih atas segala ceritanya. Untuk kalian semua terimakasih atas momentnya 4tahun ini dan moment-moment di masadepan.

10. Untuk SAJEH sahabat 10 tahun ku, Aldina terimakasih selalu menampung aku di Malang dan terimakasih Zenita, Cindy, Ilut, Ila, Imut, Farah, Asril yang sudah mendengarkan curhat-curhatku.
11. Untuk KAPAK, SalsaVina terimakasih sudah selalu nemenin aku kemana-aman dan terimakasih Diana, Devi, Fanny terimakasih sudah selalu ada, terimakasih atas semua canda tawanya.
12. Untuk A6 trimurti squad, Ellik, Ken, Hanni, Adella Edwin, Charien, April, Oppie, Homsa walaupun kita jarang ketemu, terimakasih sudah jadi teman sahabat yang baik.
13. RBC Squad, Erin, Mbak Zi, Puput, Sofi dan Aziz terima kasih untuk dukungan, motivasi, pengalaman liburan dan kenangan kalian.
14. KELUARGA YU'DJUM, Rascil, Cici, Upik, Riri, Fania, Nisa, Mbak Amel, Yoga, Vely, Adit terimakasih sudah selalu nanyain kabar skripsiku dan terimakasih juga atas pengalamannya di Jember.
15. Terima kasih UKM sinematografi yang sudah bersedia menjadi responden saya dan terimakasih sudah bersedia meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner dan wawancara.
16. RBC squad, Sofie, Puput, Mbak Zi, Erin, Aziz terimakasih atas moment Banyuwangi.
17. Teman-teman seperjuangan skripsi yang selalu mendukungku, memberikan saran Mbak Esty, Kiki, Yuniar
18. Teman-teman seperjuangan IIP angkatan 2015 terima kasih telah memberikan pertemanan yang luar biasa. Semoga kita semua bisa sukses seperti impian kita masing-masing. IIP, FORSTA!

19. Serta pihak-pihak lain yang telah membantu penyelesaian skripsi ini dan tidak dapat disebutkan satu persatu.

Terimakasih penulis ucapkan sekali lagi kepada pihak-pihak tersebut atas segala bantuan selama ini. Demikian harapan ini disampaikan, semoga ilmu yang sudah di peroleh dapat di tularkan ke banyak orang dan bermanfaat. Aamiin.